

Reventin-Vaugris

Le club de football veut repartir sur de bonnes bases

Depuis le 7 août, les footballeurs de l'US Reventin-Vaugris s'entraînent trois fois par semaine. Pour cette nouvelle saison, le club accueille de nouveaux entraîneurs et enregistre de nombreuses arrivées. On fait le point.

Jean-Paul Rousset



Une trentaine de joueurs sont présents à chaque entraînement depuis le 7 août. Photo DR

À l'US Reventin-Vaugris, les footballeurs ont repris l'entraînement, trois fois par semaine, depuis le 7 août, avec leurs nouveaux entraîneurs.

David Lefèvre, pour l'équipe 1, sera assisté de Frédéric Duplat. Et Robert Barbet coachera l'équipe 2. Ce dernier a longtemps officié au FC Sévenne. Tandis que David Lefèvre ne sera pas en terre inconnue, puisqu'il a entraîné l'USR durant plusieurs saisons, avant un intermède à La Côte-Saint-André.

Redescendue en Départemental 3, l'US Reventin-Vaugris est en reconstruction. Et pour cette saison de transition, elle ne se donne pas d'autre objectif que de retrouver de bonnes bases pour progresser.

Nicolas Bouvet (arrêt), Eddy et Dylan Ropéro, ainsi que Corentin Coléon et Bruno Henriques ont quitté le club pour Estrablin. Au chapitre des départs

également, ceux de Taoufik Seddaf pour Salaise-sur-Sanne et Ashraf Seddaf pour Annonay. Mais l'USR enregistre de nombreuses arrivées. Avec les retours de Benoit Fuvelle, Damien Fournery, Mathis De Haro, Théo Mention, Massy Crobu, les venues de Gilbert Tardy (joueur libre, ex-Salaise-sur-Sanne), Sofiane Abdelmoumnaï, (ex-Salaise-sur-Sanne/Rhodia), Nicolas Nivon (ex-Serrières/Sablons), Mickaël Munoz (ex-Salaise-sur-Sanne/Rhodia), Rayan Bensalah et Mathieu Veyrier (ex-Saint-Maurice-l'Exil), Nicolas Mansard (ex-MOS3R) et Jordan Devaux (libre).

Un premier match amical contre le FC Saint-Cyr/Ampuis a été gagné, 4-3. Et un autre contre Formafoot est au programme. Avant le premier tour de la coupe de France, à domicile, le dimanche 25 août, face à Saône Mont d'Or, D2 du Rhône, nouveau club issu de la fusion du FC Rive droite avec le club de Couzon-au-Mont-d'Or.

L'occasion de se faire une idée du potentiel de l'USR version 2024-2025.